

EN REUNIÓN CON GABINETE DE SEGURIDAD

INE externó preocupación por violencia en Chiapas

Los consejeros electorales externaron su preocupación al gabinete de seguridad por la situación en Chiapas, que dejó 15 muertos tras ataques contra candidatos, y donde suman renuncias de más de 500 aspirantes, comentó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Se habló (en las reunión del lunes) del caso de Chiapas, y ya les explicaron a los consejeros del INE lo que se está haciendo, pero sí se está trabajando de manera conjunta, y en las regiones con más riesgos”, así como de otras regiones.

“Hasta ahora van bien las cosas. Esperamos que toda la gente participe, que toda la gente salga a votar y entre todos garanticemos elecciones libres, y las amenazas y la compra del voto, y el fraude electoral queden en el basurero de la historia. Nunca más un fraude”.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana agregó que el gabinete de seguridad informó a los consejeros que habrá 27 mil 245 elementos de las fuerzas de seguridad federal para realizar labores de patrullaje y hacer presencia disuasiva en todas las entidades”, mediante “un operativo bien estructurado”.

El consejero Jaime Rivera consideró, en entrevista con medios en las instalaciones del INE, que es un “buen plan”, pues tiene un enfoque preventivo pero no incisivo, pues el objetivo es disuadir a los posibles delincuentes, “pero que no inhiba la participación ciudadana”.

Sin embargo, no disipa del todo que la inseguridad pueda ser problema. “Así que se disipe toda duda, no; pero hoy tenemos más información para tener tranquilidad”.—*D. Benítez*



REUNIÓN. Consejeros del INE y el gabinete de seguridad federal, el lunes.

